

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ciao Ragazzi! Star-DJ in Wien

DAS KONZEPT stammt aus der Partyhochburg Miami, wo Prater-Dome-Clubmanager Holger Pfister sich für seine neue Clubbing-Location Inspiration suchte: das Ergebnis lautet „Minimal is Maximal“, steigt jeden ersten Samstag im Monat und bringt jedes Mal einen neuen Star-DJ der Minimal-Technoszene (der Techno ist rhythmus- und soundorientierter) in die Stadt. Diesmal ist es der italienische Star-DJ Alex Di Stefano (Stage-Time 3 Uhr morgens), der mit seinem Megahit „Daydream“ die europäischen Dancefloors aufräumte. Selbstverständlich sind auch die beiden Floors La Vie und Alpenrausch ab 22 Uhr geöffnet. (2., Ausstellungsstraße 7)

Foto: Binary404

szenewien@kronenzeitung.at